



# 学校だより

『元気な仲間たのしい学校』

河内長野市立美加の台小学校

TEL 62-2468

9月号

平成25年9月2日

発行

美加の台小学校ホームページ アクセスナンバー

→ <http://www.mockle.net/Mikanodai-new/>

## 2学期スタート

確かな準備とあきらめない気持ち

校長 藤井 学

今年は、猛暑・酷暑等の言葉が毎日のように使われた夏休みでした。毎日本当に暑い日が続きましたが、体調を崩すことなく過ごせたのでしょうか。今日からいよいよ2学期がスタートです。長い夏休みの間で新しい体験をして、さあ学校に来ようという気持ちになって今日を迎えられたのでしょうか。今日から新たな気持ちでスタートをきってほしいです。

さて、夏休み後半の8月の末に、アメリカメジャーリーグ野球で、日本人のイチロー選手が日米通算 4000 本安打を打ったことが報じられていました。プロ野球の世界では、2000 本の安打を打てば名選手といわれています。イチロー選手は、日本のプロ野球で、1278 本、アメリカメジャーリーグで 2722 本の安打を打ち合計で 4000 本に達したわけです。そのインタビューの中で、彼は、4000 本安打の裏で約 8000 回の失敗を経験してきていることに価値があることをあげていました。野球の打者は 3 割の打率を上げれば一流といわれています。10 回打席に立って 3 回ヒットを打てばいいわけです。つまり 7 回は、アウトになっているのです。8000 回の失敗があってこそ今回の記録があるように言っていました。以前イチロー選手が出場している試合をテレビで見ていて感じたことがあります。3 打数ノーヒットや、4 打席ノーヒットの後でヒットを打っていたことがよくあったように思います。もちろん一打席目からヒットを打っていることも多くあるのですが、何回かの打席でうまくいかなかったら今日はだめかなと思うことがあると思いますが、彼は、決してあきらめないで前回までの失敗を生かしてヒットにつなげていったのだと思います。たゆまぬ努力と、研究、あきらめない気持ち、そして体のケアがこの記録を生んだのでしょう。

失敗を恐れないとか、失敗を生かすとか言いますが、失敗ばかりが続けば意欲が薄らいでくるものです。失敗はあるけれど、それを成功体験につなげていけるように学校でも努力していきます。そして、成功の中から、次の目標をもち、意欲のわくような指導を工夫していきたいと思います。ご家庭でも、子どもたちの様子を見ていただき、途中の段階での励まし等を入れていただければありがたいです。また、できた時の達成感を子どもと共有していただけたらと思います。今学期もよろしく願います。

## ○ 環境整備作業にご協力いただき、ありがとうございます。

8月24日(土)の環境整備作業には、雨が降る悪天候にも関わらず、70名を超える保護者の皆様にご参加いただきました。ありがとうございます。

当日は、窓を開けても蒸し蒸しとするほどの暑さでしたが、タオルで汗を拭きながら、体育館や校舎の窓・廊下・トイレなどの掃除を、子どもたちとともにしてくださいました。おかげさまで、気持ちのよい校舎のもと、2学期のスタートを切ることができます。

環境整備作業の企画・準備・運営をしてくださいました地区委員会の皆様、ならびにご協力くださいました保護者の皆様、本当にありがとうございます。



## 《お知らせとお願い》

### ★ 夏休み作品展

- |        |                 |              |
|--------|-----------------|--------------|
| (1) 日時 | 9月4日(水)・9月5日(木) | 午前9時～午後4時    |
|        | 9月6日(金)         | 午前9時～午後1時    |
| (2) 場所 | 1・2年生 1階多目的室    | 3・4年生 2階多目的室 |
|        | 5・6年生 3階多目的室    |              |

子どもたちが工夫をこらしてつくった夏休みの作品を、皆様もぜひご覧ください！

### ★ 地震・避難訓練（大阪 880 万人訓練）

9月5日(木)午前11時・府域の一斉緊急地震速報に伴い、本校でも避難訓練を実施します。

### ★ 1年生から6年生までの縦割り班で活動する「美加小祭り」

昨年度は11月に実施した「美加小まつり」を、今年度は9月25日(水)におこないます。午前10時から午前11時40分までは参観できますので、各班でみんなが楽しめるようにと作った出し物を、皆様もぜひご参観ください！

## ○ ゆめ☆まなびネット（学校支援地域本部）

昨年度の学校便り12月号等でも紹介しましたように、平成24年度の〔優れた「地域による学校支援地域本部活動」推進にかかわる文部科学大臣賞〕を美加の台中学校区の学校支援地域本部（ゆめ☆まなびネット）が受賞しました。それに併せて、ゆめ☆まなびネットの活動が、ニッセイ財団において本年度「児童・少年の健全育成助成団体」として認められ、本校に一輪車24台と図書50冊、美加の台中学校には図書32冊が届きました。

これらを、2学期以降の学校教育活動や地域行事などで活用していきたいと思えます。地域の方、ならびに児童・生徒の活動の賜物です。本当にありがとうございます。

